

Wittenb., den 23. November 1934.

Gesamtober, lieber Herr Professor!

Heute und plötzlich habe ich, nachdem
ich mein Geheimnis in Barmen in Ordnung
bringen konnte, die Erweiterung des Kita-
zirkus aufzutun. Ich befindet mich nun mit-
ten in meine neuen - oder alten: in
der Fortsetzung meines Arbeit. Gibt aber sehr
viel zu bedenken ist ganz besonders - nicht
nur für den Körner, nämlich die, für ver-
steter, lieber Herr Professor, noch einmal
aufzuziehen mit dem jungen Mann
Körner im freilicht Lebensstil und freilichen
Werk zu sagen. Ein Blick auf die Dinge,
die dann wir vorgenommen sind, bin ich
nicht ohne Kenntnis von Barmen fortgefahren,
dort will ich davon nicht sprechen, sondern

in Erinnerung an das, was wir mir alle
Theologische Lehrer, die wir Gott und Pfarrer
in sein Dienst, geweiht sind, will ich
Ihnen nimm Gott, der immer fröhlichen
Wort empfängt, übermitteln. Ich weiß,
dass mich (mir alle Lehrer und mir Gott
Pfarrer) ein anderes Land verbündet, als
ab jetzt zwischen Lehrer und Pfarrer zu
sein pflegt. Es ist das, auf das Sie
zurückspringen mit dem zu beginnen Sie wünschen
Gott Arbeit nicht mehr geworden sind, sofern
nicht's pflicht - wir werden ja längst die
Nähe ganz besonders davon gewinnt - die
Befähigung des Kirchmaats. Und es wird
Kirchmaester für uns geben, diesen wir
wohl aller Frömmigkeit nicht unfehlig
im ersten Hieb gefallen. Es glaubt ich,

Ehren und bitten darüber danken zu
können, daß ich Ihnen das Zugewis-
seineinkommen, indem ich es auf für mich
geltend lassen darf, daß, was und auf
was bezogen war, die einzige Hoffn-
ung gewesen war, die einzige Hoffn-
ung im Himmel und auf Erden Jesu Christus
ist, unser Herr und Meister, der Hoffnung
ist und wird kommen nicht. Dagegen
am Ende und meiste bezagen, wenn
ich im Blick auf Sie vor mir liegende
Arbeit (die sehr oft zu verdauen) mich deshalb
bedroht nicht sehe und gespien sterbe.

Ih befindet mich bei Prof. i.R. Fried-
rich in Wisslich.

So bin ich mit fröhlichen ^{Guten} und
Reichweinpfen zum Heiligabend und
zum neuen Jahr, auf Sie herzlichen
Familienkuss, Ihr sehr ergebener
Sohn Dietrich